

Unser gemeinsamer Erfolg: Ulm ist sicherer Hafen!

Liebe Mitstreiterinnen und Mitstreiter,

wir freuen uns sehr, dass jetzt auch Ulm die Initiative der sicheren Häfen unterstützt! Dies ist ein wichtiges Zeichen der Menschlichkeit und der Solidarität mit der zivilen Seenotrettung. ([Hier](#) der Link zur Erklärung.)

Die Stadt Ulm erklärt sich damit bereit, mehr Geflüchtete aufzunehmen als sie rechtlich müsste. Es ist konsequent, dass Ulm als internationale Stadt bei diesem Thema Haltung zeigt. Jetzt muss die Erklärung mit Leben gefüllt werden!

Für uns als Seebrücke Ulm ist das ein großer Erfolg, den wir nur gemeinsam mit der Unterstützung verschiedener Organisationen, Initiativen und engagierten Menschen erzielen konnten. Wir bedanken uns bei allen Unterstützer*innen und den über 1300 Befürworter*innen unserer Petition!

Das ist aber kein Schlusspunkt unserer Aktivitäten. Solange keine funktionierende, humane Lösung für Menschen, die über das Mittelmeer fliehen, etabliert ist, werden wir auch weiterhin auf das Sterben im Mittelmeer aufmerksam machen und uns für die Seenotrettung im Mittelmeer einsetzen. Denn Lebensrettung ist kein Verbrechen!

Viele Grüße,
Leonie Passet und Marcel Emmerich
für die Seebrücke Ulm